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９班　藤井 靖永さん

  長年に亘り、 写真を趣味に

取り組まれてこられた９班の

藤井靖永さんをご紹介します。

　テニス、 魚釣り、 畑づくり

など、 多彩な趣味を楽しん

でおられましたが、 歳ととも

にだんだんと活動されなくな

り、 最後に残った趣味が、

写真だそうです。

　写真は、 お父様の趣味の影響もあり子供のころ

から興味を持たれておられ、 入社して最初の３ヶ月

の給料を貯めて、 セミ判 (６ ×４ ) フィルムカメラ小

西六のパールⅡを買われたとのこと。 その後、 数

多くのカメラを買替えしたが、 パールⅡは、 ６０年

経った今でも撮影可能とのことです。

　平成６年の退職後は、 松愛会の写真部に入会さ

れ、 研鑽を積まれ、 写真部での毎月の定例会での互選

会への多くの入選と春秋の展示会に

精力的に出展されておられます。

　以前は風景、 人物を中心に撮影さ

れておられましたが、 最近は、 室内

で撮影し、 メッセージ性のあるテーブ

ルフォトに取り組まれておられ、 今年９

月開催の松愛会写真部の展示会に

は、浮世絵 ( 日本橋 ) とミニカーの作品 「軽自動車の呟き」

ほかを出展され、 観賞の皆さんから高評を得ました。

　また、 写真芸術活動に加え、 毎日ジムに通われ、 健康

維持に努められておられます。 これからもお元気でご活躍

されますことを心より

お祈りいたします。

　なお、 松愛会の全

国の同好会ホーム

ページにも藤井さん

の作品が掲載されて

いますので、 是非と

もご覧ください。

　２０１８年度第１回の新会員歓迎懇談会

を９月１５日 （土） に 「和食がんこ」 にて、

新会員８名、 支部役員６名の総勢１４名

で開催いたしました。 冒頭、 北口支部

長から開会挨拶と支部活動の概要説明

を、 支部役員から定例行事、 同好会

活動を紹介しました。 暫しの懇談の後、

新会員の皆さまから年金、 仕事について、 現役時の苦

労話、 趣味などについて自己紹

介をしていただきました。

　皆さまのアンケートの結果から

は、 支部の活動内容が分かり良

かった、 同世代を会社で過ごした

市内の会員と知り合いになれて良かったなど、 回答をい

ただき交流の輪が広がる有意

義な懇談会となりました。

　退職後も仕事をされておら

れる方が多くおられます。 新

会員の皆さまの今後のご活躍

をお祈りすると共に、 ご都合

がつく限り、 支部活動への積

極的なご参加をよろしくお願い申し上げます。 なお、 次回

は、 ４月～９月入会で今回ご欠席の方、 および１０月～３

月入会の皆さま

を 対 象 に 明 年 ３

月１６日 （土） に

開催いたします。

対 象 の 皆 さ ま ご

予定よろしくお願

いいたします。
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バーディ会 ( パソコン） 映像同好会
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　写真の深さに魅せられて

　バーディ会 （パソコン同好会） は、 地域の会員も含め、

女性９名 ・ 男性５名の１４名で活動しています。 今年はフォト

アルバムの作成、 パソコンの基本 （ファイルの整理の考え方

やアイコンの作成整理等）、 ふらっと寝屋川祭りに向けた同

好会紹介ポスターの作成等を勉強しました。 例会テーマは

会員の要望により決定

し、 テーマ終了後に

はその成果発表会を

実施し理解度の確認

をしています。 お互い

に教え教えられながら

楽しく活動しています。

　映像同好会は発足以来１６年、 毎月１回例会を開き、 会の

運営の相談、 作品の映写と検討、 会員の映像に関する相談

などを行っています。 年に１～２回は撮影会を行って腕を磨

き、時には研究会を行います。 出来た作品は寝屋川映像フェ

スティバル、 ビデオ作品発表会、 市民映像作品発表会など

へ出品し、 また選ばれ

た作品は大阪アマチュ

ア映像祭などに出品す

るなど技術の向上をは

かり、 年始の新年食事

会や年末の忘年会で

親睦を深めています。

[ 作品：<軽自動車>の呟き ]

[ 往年の愛機パールⅡ]

[ 藤井靖永さん ]

[ 北口支部長 ]

[ 皆さんの歓談の様子 ]


